

La “supercentenaria” **María Agustina Vicente** ha celebrado sus 107 años de vida en **Santa Marta de Tormes**, aunque nació en **Villar de Argañán**

Flores y bizcocho para la “abuela” de la provincia

EÑE

Santa Marta de Tormes— María Agustina Vicente Sevillano acaba de cumplir 107 años convertida en la “abuela” de la provincia, un cariñoso “título” que ostenta por ser la persona de mayor edad al superar en varios meses a Quiteria García, que reside en la localidad de Gajates, y a Lola González, que curiosamente también vive en la misma residencia de Santa Marta que Agustina.

La “superabuela” de los salmantinos nació en Villar de Argañán el 3 de diciembre de 1917 y cursó sus estudios en las Madres Teresianas de Ciudad Rodrigo. Realizó diversos cursos de corte y confección y diseño, incluso durante algún tiempo desarrolló actividad empresarial.

Según cuentan sus familiares se casó muy joven con Victoriano Francisco Bueno Diez. A los 23 años tuvo a su primer hijo, José Miguel, y a los 27 años su segundo hijo, Fernando, quedándose con la espinita de tener a la niña.

Se dedicó a cuidar de sus hijos y su casa durante toda la vida, nunca trabajó fuera del hogar, o eso al menos recuerdan sus hijos.

Enviudó el 8 de mayo de 1990 a los 72 años y cuenta con cinco nietos: Rocío, Irene, Sonsoles, Marta, Sofía y Carlos, y 5 bisnietos.

Su vida ha transcurrido en Salamanca, salvo unos periodos cortos en los que vivió en Valladolid y Espinar (Navarra), debido a la profesión de su marido, que era militar.



↑ **MARÍA AGUSTINA VICENTE, EN SU CELEBRACIÓN**

Nacida en la localidad de Villar de Argañán en 1917 vive en una residencia de mayores de Santa Marta de Tormes, donde junto a su familia y con la visita de uno de los concejales del municipio ha celebrado con ramos de flores y bizcochos su aniversario. **EÑE**

Ha sido siempre una mujer muy coqueta, por lo que siempre iba muy bien vestida y peinada.

Le ha gustado el campo, y estaba enamorada del marisco y de Galicia, donde su hijo recuerda que siempre veraneaban, ya que en La Coruña y en Vigo tenían buenas amistades.

De hecho, uno de sus hijos la convenció al enviudar para que se fuera unos días a Vigo con una amiga y siempre reconoce que le vino estupendamente.

Su padre, ganadero, agricultor y alcalde en su época de Villar de Argañán, era quien cedía a los berros para la corrida el día de la fiesta de San Juan.

Debido a la profesión de su padre, Agustina recuerda como anécdota que una vez la cogió un toro haciéndole una herida en la frente.

Con 88 años ingresó en la residencia de Santa Marta de Tormes en la que vive actualmente, y donde sopló las velas de su 107 cumpleaños en compañía de su familia, recibiendo además la visita del concejal Juan Carlos Bueno para conmemorar un aniversario tan especial.

Durante la visita, el concejal le hizo entrega de un ramo de flores de parte de toda la Corporación municipal y de todos los vecinos de Santa Marta.

Cabe recordar que en la provincia de Salamanca residen en la actualidad más de trescientas personas que han superado el siglo de vida.

146.000€ para climatizar los edificios municipales en Carrascal

Carrascal de Barregas—La localidad de Carrascal de Barregas destinará 146.000 euros para mejorar la climatización, con instalaciones fotovoltaicas, en varios edificios municipales con la instalación de placas solares. Así, se ha previsto que la colocación de este recurso se lleve a cabo en el pabellón, el consultorio médico, la guardería e incluso la Casa Consistorial. La licitación de estas mejoras está abierta y se ha previsto que el plazo máximo para llevar a cabo la instalación sea de dos meses desde la ratificación del contrato.

En el caso del pabellón se ha previsto que se instalen hasta 36 módulos, mientras que en el caso del consultorio médico se ha calculado una instalación con media docena de módulos. Por su parte la instalación de la guardería municipal requerirá un total de 22 módulos. Asimismo, se ha previsto la sustitución de las calderas actuales de gasoil por sistemas de aerotermia de alto rendimiento para mejorar la climatización de los espacios público más utilizados por los vecinos del municipio y que están ubicados en la urbanización Peñasolana. **EÑE**

Villares destina 236.000 € a mejorar las calles junto a la piscina

Villares de la Reina—La localidad armuñesa de Villares de la Reina invertirá 236.000 euros en los próximos meses en la mejora de algunas calles junto a la zona de las piscinas. En concreto se va a trabajar en una serie de viales en la parte oeste del casco urbano (entre la plaza de los Cocos y las piscinas climatizadas municipales) que presentan varios problemas como son, por ejemplo, postes para líneas aéreas, inadecuada pavimentación, incumplimiento de la legislación sectorial relativa a la accesibilidad para personas con movilidad reducida, etc...

Se considera, por tanto, necesaria la mejora de la urbanización y movilidad de esta zona conocida como carretera de la Mata, así como su adecuación al entorno, incluyendo la calle Alberca.

Esta obra, cuyo plazo de ejecución se ha previsto que sean seis meses, será cofinanciada con cargo al Fondo de Cooperación Económica Local General de la Junta de Castilla y León para el año 2024. **EÑE**

Desmontaje de juegos infantiles para la obra del centro de Salud de Santa Marta

Los preparativos para la esperada obra de ampliación del centro de Salud de Santa Marta han incluido el desmontaje de los juegos de la zona infantil de la plaza Jesús Baz. Este espacio urbano es donde se ejecutará la nueva construcción para mejorar este espacio público sanitario que se ha previsto que tenga una duración de once meses y que contará con 841.000 euros de inversión, de los que 71.000 se ha previsto que se apliquen en el ejercicio actual, mientras que el resto corresponderá al año 2025. **EÑE**

